



Fort de France, Le 14 avril 2018

CHRONIQUE D'UN FLOP ANNONCE

De grandes annonces faites lors de la dernière réunion du Comité d'entreprise,
des bruits de couloirs, et puis RIEN !!!

La grande réorganisation de l'Antenne Radio annoncée pour ce lundi 16 avril
2018, n'aura finalement pas eu lieu...

Des entretiens individuels pour annoncer des fins de collaboration chez les
animateurs, des déplacements de certains cadres, de nouveaux noms avancés,
notamment sur la tranche du matin...Rien de tout cela n'aura pris effet ce
jour !!!

Nous ne sommes pas très surpris ...

Comment expliquer aux salariés de notre établissement qu'une petite
révolution aurait lieu en ce jour d'avril sur notre antenne radio, alors que le
Directeur Editorial fraîchement nommé, est hors du département, loin, très
loin de ses équipes ... ???

Triste maladresse que cette absence, en cette semaine si particulière pour
l'histoire de notre pays, où bon nombres de collaborateurs se sont mobilisés
pour commémorer sur nos antennes, le dixième anniversaire de la mort d'Aimé
CESAIRE...